

相談支援センター 絆

9月15日に力合西小学校にて障がい者サポーター研修が開催されました。今回は、相談支援センターじょうなん、ささえりあ熊本南の協賛開催で実施され、絆も協力させていただきました。また、株式会社 千広のご協力により車椅子の準備、操作説明をしていただきました。

今回の障がい者サポーター研修は4年生の4クラスを対象に行いました。まず、1限目に各クラスをリモートでつなぎ「障がいとは何だろう?」についての授業を行いました。クイズや体験学習を交えて、自分の身近にある「障がい」について考えてもらいました。みなさん真剣に聞いています。



2限目以降は各クラスに分かれて、車椅子体験してもらいました。2人1組になって車椅子を押す側、乗る側それぞれを体験してもらいました。体育館をスタートし、スロープの進み方や段差の超え方を体験し、学校内にあるエレベーターや多目的トイレの、車椅子の方が利用しやすい工夫について実際に体験しながら学んでももらいました。体験後には「乗るのも押すのも怖かった」や「段差を超えるのが上手にできた」などたくさんの感想を聞くことができました。



9月12日～16日に熊本学園大学より実習生が1名来所されました。実習期間中は事業所訪問に同行したり、会議に参加したりと絆の業務を体験していただきました。上記のサポーター研修にも参加されました。将来はこどもに関する仕事をしたいと話されていました。これからの期待したいですね！